

Jetzt wird's bunt, wild und lebendig

Haben Sie es schon gesehen? Ein ganzes Wolfsrudel in einer neuen Welt mitten in Feuerthalen. Aber da tummeln sich auch zahme Rehe und prächtige Hirsche. Und was ist da oben? Ein einsamer Kolibri, ein liebes Häschen und ein richtig müdes Faultier haben sich ebenfalls in diese Welt verirrt. Sie schauen ganz weit runter und entdecken ein einsames Kätzchen, ein süßes Lama und ein verirrtes Chamäleon. Aber das gibt es doch gar nicht? All diese Tiere in der gleichen Welt? Dazu gesellen sich auch ein Wal, ein Seepferd und gefährliche Oktopusse. Träume ich oder sind die Tiere tatsächlich da? Ach Sie fragen sich sicher immer noch wo? Gehen Sie die Adlergasse hoch und getrauen Sie sich durch die Welt hindurch. Staunen Sie! Zählen Sie die Tiere! Wie viele können fliegen? Wie viele können schwimmen?

Dieses neue Welt verdanken wir vielen kreativen Schülerinnen und Schülern der Mittelstufe Feuerthalen. Sie haben Ihre Freizeit dafür hergegeben und vorgängig in der Schule mit Unterstützung der Lehrpersonen ihre Kunstwerke vorbereitet. Der Elternrat Mittelstufe hat die Organisation übernommen und mit Unterstützung der Gemeinde, der professionellen Beratung und Materiallieferung von Bergauer Malerhandwerk, der Schule und natürlich dank den vielen helfenden Müttern und Vätern ist dieses Gesamtwerk entstanden. Vielen herzlichen DANK allen beteiligten Personen!!!

Kommen Sie vorbei – gehen Sie hindurch – und staunen Sie!!!

Für den Elternrat Mittelstufe

Pantea Farner

